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ILUMINACION ARTIFICIAL:

100% Tecnología Led

Una buena iluminación hospitalaria implica un buen aprovechamiento de la luz 

natural siempre que sea posible y aplicar la luz artificial en las zonas y horas en 

que se requiera. Así mismo, añadir y utilizar un sistema de regulación de la 

intensidad lumínica favorece la creación del ambiente necesario. Es por ello, que 

el diseño del nuevo edificio HBQP permite que, 

por ejemplo, parte del piso -1 cuente con luz 

natural a pesar de estar en el subterráneo, 

gracias a sus patios interiores. Además, en su 

infraestructura cuenta con un edificio diurno, 

que permanecerá encendido sólo en este horario,

y una torre central con servicios 24 horas, para 

mejor uso de la energía. 

EQUIPOS Y EQUIPAMIENTOS INSTALADOS: 

Un gran avance

Hoy les mostramos algunos de los equipos que ya han sido instalados 

exitosamente durante este año 2020.

Mamógrafo

Resonador Magnético

Estación Tanatológica –

Anatomía Patológica

Equipo RX Intraoral

TAC

Scanner

Lámparas Quirúrgicas



CIERRE DE AÑO:

Equipo Puesta en Marcha

Es casi imposible vivir y caminar sin metas a las que tender, metas que nos dan una 

particular forma de andar, siendo vital que puedan ser conseguidas, de lo contrario, 

se transformarán en utopías causándonos sólo desencanto.

En la Unidad de Puesta en Marcha sabemos que NO es utopía aspirar al bien 

común y a la justicia en el diario vivir de nuestro hospital, haciendo posible que 

tengamos una vida buena laboral en donde la esperanza del traslado al hospital 

Biprovincial ilumina nuestros pasos y nos orienta hacia la meta plena y decisiva.

Tenemos la convicción y la esperanza de que volveremos a sentir confianza de 

encontrar en nosotros mismos la felicidad, la sinceridad, el amor por nuestro trabajo 

y la bondad de lo que hemos creado.

Agradecemos infinitamente sus ganas de colaborar con este gran proyecto y 

hacerse parte de él a pesar de todas las dificultades y desafíos del 2020. De parte 

de todo el equipo les deseamos un año 2021 lleno de alegrías y nuevos desafíos 

que nos hagan crecer día a día.



Durante este mes y con el objeto de conocer el Modelo de Atención Neonatal, 

Gineco Obstétrico y de Puerperio, es que el equipo materno – neonatal de nuestro 

hospital realizó una visita técnica a las unidades de Neonatología y UTI Neonatal, 

Puerperio y Gineco Obstetricia de dos Hospitales de 

Santiago.  

MATERNIDAD Y NEONATOLOGIA:

Visita a Hospitales La Florida y Luis Tisné

VISITAS TECNICAS HBQP AÑO 2020:

100% Realizadas

Durante este año se realizaron la totalidad de las Visitas Técnicas que se tenían 

programadas, cuyo objetivo principal era que los Referentes 

Técnicos de nuestro hospital revisaran sus espacios de 

trabajo en terreno e hicieran sus observaciones de 

infraestructura y funcionalidad.

Una de las últimas visitas realizadas durante este mes 

correspondió al Jardín Infantil, el cual tiene un diseño 

acogedor y luminoso para nuestros niños, sin embargo, los 

Referentes se percataron de que los espacios destinados para las Salas Cuna eran 

de menor tamaño según lo previsto en los cupos asignados para estos fines, por lo 

que se está trabajando para solucionarlo.



OPINION CIUDADANA:

“Tu voz cuenta”

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl    
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María Espejo Órdenes,                                                                                     

Presidenta Damas de Rojo, HSMQ.

“Y el sueño se hizo realidad… Según sabemos, son veintiocho años desde que 

comenzó este sueño de un nuevo hospital, este gran sueño; que nuestro 

Voluntariado sintió, vivió la espera con ansias y 

entusiasmo y allí estuvimos. Hoy ya es una gran 

realidad. Damas de Rojo, Voluntarias de Hospital, 

se sienten agradecidas de ser parte de este 

legado y felicita a los perseverantes soñadores”.

Carlos Pacheco Díaz,

Concejal de Quillota.

“Hemos adolecido por muchos años de no contar con un hospital que satisfaga las 

crecientes necesidades de salud de la población, que al igual que en todo Chile, 

clama por una mejor calidad del servicio que prestan los grandes centros de salud; 

no sólo por la falta de especialistas, sino que también, de una infraestructura 

adecuada para brindar atenciones con estándares de calidad y de nivel superior. 

Que, en el contexto de la realidad actual, los funcionarios de la salud, se deben 

adaptar a las deficientes condiciones que ofrece el actual Hospital San Martín. Sí 

amigos, una vez que comience a funcionar el nuevo 

Hospital Biprovincial Quillota Petorca, podremos decir 

que, “Somos una ciudad que ha cumplido su sentido 

y necesario anhelo”, por lo que debemos estar 

felices de que así sea”.


